

Ressort: Vermischtes

Esa-Landegerät "Schiaparelli" auf Mars abgestürzt

Darmstadt, 21.10.2016, 19:43 Uhr

GDN - Das europäisch-russische Modul "Schiaparelli" ist auf dem Mars abgestürzt. "Es wird geschätzt, dass `Schiaparelli` aus einer Höhe zwischen zwei und vier Kilometern gefallen ist und somit mit einer Geschwindigkeit von mehr als 300 Kilometern pro Stunde aufgeschlagen ist", teilte die Europäische Weltraumorganisation (Esa) am Freitag mit.

"Es ist auch möglich, dass das Landegerät beim Aufprall explodiert ist, da die Treibstofftanks wahrscheinlich noch gefüllt waren." Zukünftige Analysen würden diese vorläufigen Interpretationen später ergänzen, so die Esa weiter. Mit dem nach dem italienischen Astronomen Giovanni Schiaparelli benannten Lander sollte erprobt werden, ob die derzeitige Technik im Stande ist, einen Rover auf der Marsoberfläche abzusetzen. Die geplante Landung war Teil des ExoMars-Projekts, mit dem die Esa und ihr russischer Partner Roskosmos nach Spuren von Leben auf dem Mars suchen.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-79758/esa-landegeraet-schiaparelli-auf-mars-abgestuerzt.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDSStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com